

Veranstaltung

## Kongress des IT-Planungsrats

**[15.03.2013] Um die Arbeit des IT-Planungsrats für alle Verwaltungsebenen transparent zu machen und neue Impulse zu bekommen, findet Anfang Mai in München ein erster Fachkongress statt.**

Unter dem Motto „E-Government und strategische IT Steuerung“ findet am 2. und 3. Mai 2013 der erste verwaltungsinterne Fachkongress des IT-Planungsrats statt. Die Veranstaltung in München soll ein Forum für strategische Dialoge sowie für den Austausch von Praxiserfahrungen zu allen wichtigen Themen der IT in der deutschen Verwaltung sein, wie etwa E-Partizipation, Open Innovation, Mobile Government und elektronische Identitäten. Bis zum 15. April 2013 können sich interessierte Mitarbeiter der öffentlichen Verwaltung online anmelden. „Ich freue mich, den ersten nationalen Fachkongress des IT-Planungsrats in München auszurichten. Mit dieser Veranstaltung machen wir die Arbeit des Bund-Länder-Gremiums für alle Verwaltungsebenen transparent. Eine lebhafte interdisziplinäre Diskussion und der länderübergreifende Erfahrungsaustausch bieten Mehrwert und beleben E-Government in Deutschland“, erklärt Finanzstaatssekretär Franz Josef Pschierer, IT Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung und diesjähriger Vorsitzender des IT Planungsrats. Der Fachkongress soll künftig jährlich stattfinden.

(CS)

Stichwörter: Panorama, IT-Planungsrat, Franz Josef Pschierer, Veranstaltung